



Crecemos
contigo



F
O
T
O

N
O
T
I
C
I
A

55 vecinos disfrutaron del show de Raphael "Te llevo en el Corazón"

- La excursión agotó las plazas apenas diez días después de ser anunciada a los vecinos.
- Disfrutaron del espectáculo del cantante de Linares que arrasa en la Gran Vía madrileña, pues se estrenó el pasado día 29 de noviembre con el cartel de "no hay localidades" colgado para todas las representaciones.
- Tras más de medio siglo subido sobre los escenarios Raphael es el único artista que ha vendido más de 50.000.000 de discos en España. Para él y su gran gesta se creó la categoría de disco de uranio español que hasta el día de hoy ningún otro cantante ha alcanzado.
- "Te llevo en el corazón" es el espectáculo de presentación de su nuevo disco. Los vecinos de San Martín disfrutaron de dos horas continuadas de excepcional música con un Raphael completamente entregado a su público.
- El teatro en pié arrancó hasta tres bises al polifacético artista que, en estas fechas navideñas, no pudo resistirse a cantar con su entregado público el mítico villancico "El tamborilero".
- Como en el resto de excursiones organizadas por el Ayuntamiento, tuvo un coste cero para el Consistorio puesto que los asistentes abonaron íntegramente el coste de la localidad y el transporte, ofreciéndose la excursión al precio de 52 € (con asiento en patio de butacas) y 55 € para los no empadronados.



Crecemos
contigo



FOTO NOTICIA



Imagen 01.- Vecinos de San Martín en la puerta del teatro Compac Gran Vía.